



Armin Waldbüßer

verlässlich, ökologisch und bürgernah



Grün wählen 
für Kretschmann



Liebe Mitbürger*innen,

Wir leben in einer wunderschönen Landschaft, die es zu erhalten gilt. Deshalb stehen Klima und Landschaftsschutz für mich an erster Stelle. Starke Industrie- und Handelsunternehmen halten unsere Region leistungsfähig. Deshalb setze ich mich für die Transformation der Wirtschaft hin zur Digitalisierung und zur Klimaneutralität ein. Egal, welche Herkunft, Hautfarbe oder Geschlecht die Menschen haben, die hier leben – ich bin für ein vorurteilfreies und friedliches Miteinander und für soziale Gerechtigkeit für alle.

Dafür setze ich mich ein und bitte Sie um Ihre Stimme bei der Landtagswahl am 14. März.

Ihr Armin Waldbüßer

Was Sie über mich wissen sollten.

Verantwortung übernehmen ist mein Lebensmotto. Als Mitglied des Landtages von Baden-Württemberg möchte ich das Bindeglied zwischen den Bürger*innen und unserem Land sein. Ich bin 60 Jahre alt, Vater eines erwachsenen Sohnes und betreibe als selbstständiger Kaufmann einen Bioladen in Obersulm-Willsbach.

Seit Jahrzehnten übernehme ich Verantwortung und sammle politische Erfahrung :

Seit 1984 Mitglied im Obersulmer Gemeinderat und seit 1986 im Ortschaftsrat von Willsbach, seit 2009 Ortsvorsteher von Willsbach

Seit 1989 Mitglied des Heilbronner Kreistages und seit 2004 Mitglied der Regionalversammlung

Fraktionsvorsitzender in Gemeinderat und Kreistag, stellvertretender Vorsitzender der Regionalversammlung Heilbronn Franken

Seit 2009 Erster Vorsitzender des TSV Willsbach

GRÜN für das Land - GRÜN für die Region

Ob Corona-Krise, Klimawandel oder Digitalisierung. Vor uns stehen gewaltige Aufgaben. Deshalb Ihre Stimme für Winfried Kretschmann und Armin Waldbüßer.

Ich freue mich auf den Austausch mit Ihnen! So können Sie mich erreichen:

- 📍 74182 Obersulm
- ☎ 07134 18417 (19:00 bis 20:00 Uhr)
- ✉ armin.waldbuesser60@t-online.de
- 🏠 armin-waldbuesser.de
- 📘 facebook.com/landtagskandidat.wahlkreis.neckarsulm
- 📷 instagram.com/armi.nwaldbuesserdiegruenen

Dr. Sabrina Auerbach

Ersatz-Kandidatin
für den Wahlkreis
Neckarsulm



Dr. Sabrina Auerbach, 53 Jahre alt, verheiratet, eine Tochter, Lehrerin. Sie engagiert sich ehrenamtlich im heiltherapeutischen Reiten in Bad Friedrichshall und ist Vorsitzende des Jugendfarmvereins Reisachmühle. Seit 2019 Mitglied des Kreistages.



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wir stehen vor einem Jahrzehnt der Entscheidungen. Große Aufgaben liegen vor uns: Das Klima und unsere Natur schützen. Den Strukturwandel der Wirtschaft meistern, um unseren Wohlstand zu sichern. Und den Zusammenhalt unserer Gesellschaft stärken. Die Corona-Pandemie hat trotz allen Leids und trotz aller Einschränkungen eines gezeigt: Wir halten zusammen, wenn es nötig ist. Unser Gesundheitssystem ist erstklassig, unser Gemeinwesen stark und unsere Forschung ist Weltspitze. Wir sind auf einem guten Weg. Wir Grüne wollen ihn entschlossen und mit Augenmaß weitergehen.

Damit unser Land eine gute Zukunft hat. Dafür bitte ich um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme.

Winfried Kretschmann

Winfried Kretschmann

Ministerpräsident von Baden-Württemberg

Mit Abstand Ihre sicherste Wahl!

Am **14. März** ist Landtagswahl in Baden-Württemberg. Sie können Ihre Stimme in Ihrem Wahllokal abgeben – oder ganz bequem schon vorher von zu Hause aus: Per Briefwahl wählen Sie gerade in Zeiten von Corona besonders sicher.

Auf www.gruene-bw.de/briefwahl haben wir alle Informationen zur Briefwahl für Sie zusammengestellt. Fordern Sie schon jetzt Ihre Unterlagen an und wählen Sie Grün für Kretschmann.



Wachsen wir über uns hinaus

Wir stehen als Gesellschaft vor großen Herausforderungen. Gemeinsam mit Ihnen wollen wir Grüne über uns hinauswachsen: konsequenter Klimaschutz, innovative Wirtschaft und sozialer Zusammenhalt.

gruene-bw.de/wahlprogramm

